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Itabira mostra baixo interesse
com as obras na BR-381

Cinco anos após ser
lançado, em 21 de mar-
ço de 2013, na Federação
das Indústrias do Estado
de Minas Gerais (Fiemg),
Regional Vale do Aço, o
Movimento Nova 381,
iniciativa do setor empre-
sarial de Minas Gerais
com o objetivo de promo-
ver o desenvolvimento
socioeconômico do esta-
do a partir da duplicação
da BR-381, apresenta
bons resultados, contudo,
chama atenção a fraca
adesão ao movimento de
cidades como Itabira,
com apenas 1.366 partici-
pantes, pouco mais de 1%
da população.

página 3

Após novo vazamento, Anglo
só volta a operar em 90 dias

Empresa anuncia férias coletivas e envio
de minério fica paralisado
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Obras na BR-381 seguem acompanhadas por
cidades e entidades, ao contrário de Itabira

Secretária deve ir à
Câmara explicar

mudanças no quadro de
servidores da Saúde
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Atrasos de
repasses
forçam

 demissões
e fim de

festa

AMM aponta
que Estado

deve mais de
R$ 4,7 bi aos
municípios

A Prefeitura de Santa
Maria de Itabira acusa o
Governo de Minas de
atrasos em repasses e
aponta medidas drásticas
para equilibrar as contas,
como o cancelamento da
cavalgada, suspensão de
contratos e demissões.
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Lançamento
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plenário da Câma-
ra e contou com a

participação de
autoridades locais
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Mais vagas, cadastro de currículo no site
www.insightconsultoria.com.br. Dúvidas: (31) 3831-1873.

A Prefeitura de Barão
de Cocais ofereceu curso
de capacitação durante o
mês de março aos mem-
bros do Conselho Muni-
cipal de Saúde.

As aulas acontece-
ram na Secretaria de
Saúde e foram divididas

Barão oferece curso de capacitação para conselheiros
em quatro moldes: con-
trole social, gestão de
saúde, financiamento e
orçamento de saúde.

As atividades foram
ministradas pela gerente
do Hospital Municipal, a
epidemiologista Djanira
Borges, especialista em

gestão hospitalar, saúde e
educação pública.

 A iniciativa foi capa-
citar as pessoas para as
importantes funções de
monitorar, fiscalizar, e
acompanhar as ações
exercidas pela Secretaria
de Saúde do município.

O curso teve como
meta promover o exercí-
cio de cidadania, criar
condições de fortaleci-
mento do controle social
e favorecer a compreen-
são da trajetória de polí-
ticas públicas e seus ins-
trumentos de gestão.

Você pode esperar uma expansão em seus horizon-
tes de conhecimentos e relações. Não dê impor-
tância aos obstáculos que surgem no período da
manhã. Visitas e agradáveis notícias. Mais dispo-
sição para enfrentar os problemas financeiros.

Evite o pessimismo e seja mais confiante e empre-
endedor, hábil e ambicioso, que terá muito suces-
so em tudo que fizer. Aumento de vitalidade, da
influência pessoal e das chances no amor.

O clima de sensualidade deve continuar em alta
para você neste período. Momentos incríveis de
sensualidade prometem marcar esta fase. Aguarde
também a possibilidade de um passeio ou um dia
romântico.

Momento negativo, principalmente com a pessoa
amada e os assuntos domésticos. Procure compre-
ender as pessoas de mente elevada e se aprimore.
Período dos mais difíceis, que acabará superando
se confiar nas suas possibilidades.

As pessoas ao seu redor estarão impulsivas e tei-
mosas, procurando soluções precipitadas para qual-
quer assunto. Não se deixe influenciar. Previna-
se contra o risco de perder dinheiro, amizade ou
qualquer outra coisa. Ótimo para consultas.

Sua energia atual, aliada a sua persistência, pode-
rá lhe proporcionar vantagens reais. Evite depen-
der dos demais, tomando suas próprias iniciativas.
O ritmo que você estará empregando na sua vida
deverá contribuir para a sua ascensão social.

Você terá ótimas influências para cuidar de ques-
tões financeiras, contábeis, bancárias. Obterá lu-
cros através de publicidade, rádio, jornal, cinema,
televisão. Fluxos positivos. Bom para casamento.

Notáveis probabilidades de sucesso em questões
relacionadas com a vocação, ciência, concurso,
testes, empregos, aumento de vencimento e rendi-
mento. O contato com conhecidos será oportuno
para receber apoio.

Aguarde uma surpresa neste período. Tudo indica
que você se sentirá disposto a tirar alguns dias de
folga e curtir ao lado da pessoa amada um mereci-
do descanso. Procure ser menos altivo e saiba re-
conhecer o valor e o sucesso das pessoas que estão
ao seu redor.

Será bastante difícil conseguir a colaboração de al-
guém para solucionar problemas pendentes. Conte
consigo e seja mais otimista e perseverante, que tudo
sairá a contento. Cuide da saúde e da reputação.

Maior entendimento com as pessoas do seu conví-
vio. Possibilidade de programar uma linha de ações
e de interesses mútuos, mesmo que a antiga sim-
patia não esteja plenamente restabelecida. Novas
ideias e estudos elevados irão entusiasmar você.

Período de máximo desenvolvimento dos relacio-
namentos íntimos. A reflexão a respeito da sua
maneira de agir tenderá a trazer maior harmonia,
se bem que uma maneira diferente daquela imagi-
nada por você.

As aulas aconteceram no prédio da Secretaria de Saúde

Contas aprovadas
Desembargadores do Tribunal Regional Eleito-

ral de Minas Gerais (TRE-MG), aprovaram por una-
nimidade (6 a 0), as contas da campanha de 2016 do
prefeito de Itabira, Ronaldo Lage Magalhães (PTB)
e da vice-prefeita Dalma Helena Barcelos (PDT). O
julgamento foi realizado no dia 26 de março.

Por outro lado, a vitória no TER-MG não tem
vínculo com o processo que cassou, em primeira
instância, os mandatos de Ronaldo e Dalma con-
forme sentença da juíza Fernanda Chaves Carreira
Machado, da Justiça Eleitoral da Comarca de Itabi-
ra, conforme publicado em abril de 2017.

Inércia
A resistência, ou falta de interesse dos políticos

de Itabira, colocam a cidade em situação pífia quan-
to ao Movimento Nova 381.

Apenas 1.366 pessoas, pouco mais de 1% da po-
pulação, se cadastraram no movimento, lançado em
2015 pela Federação das Indústrias do Estado de
Minas Gerais (Fiemg), com o objetivo de promo-
ver o desenvolvimento socioeconômico do estado
a partir das obras da BR-381.

Para reverter o quadro e colocar Itabira, uma das
principais usuárias e vítima da conhecida rodovia
da morte, a Prefeitura criou pontos de apoio locali-
zados em locais como o Sine, na avenida das Rosas,
nº 410. A adesão à campanha pode ser feita direta-
mente clicando no site “www.nova381.org.br”. 

Caça à bruxas
A Câmara de Vereadores de Itabira nomeou uma

Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) para apu-
rar possíveis irregularidades na construção inaca-
bada da Unidade de Pronto Atendimento (UPA) do
bairro Fênix, no governo do ex-prefeito Damon
Lázado de Sena (PV).

Requerida pelo vereador André Viana (Pode-
mos), e contando com assinaturas de dez vereado-
res, a CPI vai ouvir pessoas envolvidas com a obra,
que teve cerca de R$ 3,6 milhões em investimen-
tos, de um total de R$ 4,1 previsto para o término.

O ex-prefeito Damon de Sena já se defende em
redes sociais, assegurando a importância da obra e
garantindo que não houve irregularidades.

Noventa dias paralisada
A Anglo American amargará um jejum de 90 dias

em se tratando de transporte de minério.
Isso devido ao segundo rompimento do minero-

duto Minas-Rio, em menos de 20 dias, o que for-
çou o Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos
Recursos Naturais Renováveis (Ibama) a suspen-
der a licença de operação dos dutos da Anglo.

Como se não bastasse, a mineradora anunciou
férias coletivas para boa parte dos seus funcionári-
os por 30 dias. Na outra ponta, muda toda a progra-
mação, tanto de envio de minério, como a geração
de recursos e impostos.

Estado inadimplente
Atrasos do Governo Estadual de repasses do

Fundeb, cotas de impostos e taxas, como ICMS e
IPVA, têm colocado cidades do interior em situa-
ção de alerta, com algumas anunciando suspensão
de eventos tradicionais e demissão de servidores,
como é o caso de Santa Maria de Itabira.

Pelas informações da Associação Mineira de
Municípios (AMM), já foram movidas cerca de 150
ações contra os atrasos do Estado, que deve cerca
de R$ 4,7 bilhões aos municípios.

Medalha Jean Monlevade

Câmara convida a
população a participar

da escolha dos
homenageados

A Câmara Municipal
de João Monlevade rea-
liza no dia 14 de maio o
encerramento do Jubileu
de 200 anos da chegada
do engenheiro francês
Jean Antoine Felix Dis-
sandes de Monlevade ao
Brasil e à região do Mé-
dio Piracicaba.

Para tanto, o Legis-
lativo monlevadense vai
realizar sessão solene
em comemoração ao
Dia de João Monlevade.
Na oportunidade, serão
homenageadas com a
Medalha Jean Monleva-
de três pessoas que con-
tribuem ou já tenham
contribuído de maneira
efetiva para o desenvol-
vimento da sociedade
monlevadense em qual-
quer área de atuação.

Uma comissão irá
escolher quem serão os
agraciados. Ela é com-
posta por sete membros,
de acordo com as se-
guintes categorias: ati-
vista cultural, área soci-

al, educação, esporte,
setor empresarial/co-
mercial, representante
da Câmara e pepresen-
tante da Prefeitura.

Além disso, a popula-
ção poderá participar in-
dicando, por meio de for-
mulários disponibiliza-
dos em urnas que serão
colocadas em pontos es-
tratégicos da cidade,
aquela pessoa que acre-
dita ser merecedora da
Medalha Jean Monleva-
de. Os pontos onde as ur-
nas serão instaladas são:
Hiper Comercial, Super-
mercado Fraga, Câmara
Municipal, Prefeitura e
posto de saúde Monleva-
de/Centro, no bairro Cen-
tro Industrial. O prazo
para que a população faça
suas indicações será de 9
a 23 de abril.

O formulário tam-
bém está disponível no
link: “www.pmjm.mg.
gov.br/uploads/downlo-
ad/5c8ab82a0be595c
37333b88113e3d8d1.pdf”.

Almoxarife – Itabira - 1 vaga

Experiência mínima de um ano na função. Ser responsável,
proativo. Domínio planilha do Excel. Ensino médio Con-
cluído. Horário de trabalho: segunda a sexta das 8h às 18h.
Remuneração: R$ 954,00.

Coletor – Itabira - 1 vaga

Necessário ter experiência na função de coleta de material
biológico. Técnico em enfermagem, técnico em patologia
ou técnico/profissionalizante. Horário de trabalho: segunda
a sexta das 6h30 às 16h30 e sábados das 7h às 11h.
Salário a combinar + 20% de insalubridade.

Eletricista Automotivo – Itabira - 1 vaga

Domínio em manutenção elétrica. Amplo conhecimento como
eletricista automotivo. Necessário ter CNH A/B, ensino fun-
damental. Remuneração a combinar. Turno: manhã e tarde.

Vendedor Externo - Conselheiro Lafaiete - 1 vaga

Realizar visitas, vendas e prospecção de novos clientes.
Experiência com vendas externas, preferencialmente no seg-
mento de serviços. Habilidade de dirigir em BR. Ensino
médio. Benefícios: R$ 1.000 + comissão+ vale transporte
(Custos de viagem: veículo + combustível + alimentação).
Horário: de segunda-feira a sexta-feira das 8h às 18h
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A Anglo American extrai minério de ferro
em Conceição do Mato Dentro, onde ele é
misturado com água para produzir uma pol-
pa. Esse material é bombeado para o minero-
duto, que passa em Santo Antônio do Grama.

A instalação de 529 quilômetros, maior do
mundo, também passa pelo Rio de Janeiro,
chegando ao Porto do Açu, em São João da
Barra, onde o minério de ferro é separado da
água e embarcado em navios para exportação.

Período: 21/03/2013 a 28/03/2018
Fonte: banco de dados do Movimento Nova 381

Itabira mostra baixo
interesse com as
obras na BR-381

Nova 381
O movimento, apoiado principalmente pelos municípios que dependem da rodovia, monitora a

duplicação da BR-381, desde o acompanhamento dos editais de licitação até a conclusão das obras.
Outra finalidade é promover o desenvolvimento socioeconômico do estado, a partir das oportunidades
de negócios que podem ser criadas antes, durante e após a adequação da rodovia. Até o momento, a
campanha conta com 85.812 participantes, de 765 cidades brasileiras, distribuídas em 24 estados.

Cinco anos após ser
lançado, em 21 de mar-
ço de 2013, na Federação
das Indústrias do Estado
de Minas Gerais (Fiemg),
Regional Vale do Aço, o
Movimento Nova 381,
iniciativa do setor empre-
sarial de Minas Gerais
com o objetivo de pro-
mover o desenvolvimen-
to socioeconômico do
estado a partir da dupli-
cação da BR-381, apre-
senta bons resultados,
principalmente quanto ao
apoio e monitoramento
das obras, que podem ser
conferidas no endereço
“www.nova381.org.br”,
contudo, chama aten-
ção a fraca adesão ao
movimento de cidades
como Itabira, com ape-
nas 1.366 participantes,

pouco mais de 1% da
população.

Para ampliar este nú-
mero e colocar Itabira en-
tre as cidades interessadas
em acompanhar, discutir
e cobrar o cumprimento
da obra, a Prefeitura lan-
çou na última semana de
março a campanha para
que mais itabiranos se
inscrevam no movimen-
to que, além de tudo,
pode gerar divisas finan-
ceiras para a cidade.

Conforme o superin-
tendente de Ciência, Tec-
nologia e Inovação da
Secretaria Municipal de
Desenvolvimento Eco-
nômico, Ciência, Tecno-
logia, Inovação e Turis-
mo, Emerson Ferreira, a
adesão das pessoas é im-
portante para fortalecer a

causa. “O movimento
serve para pressionar o
Governo Federal com as
obras de duplicação e,
por isso, precisamos que
mais itabiranos se ins-
crevam na página”, ex-
plicou. Ainda segundo
ele, “queremos estimu-
lar escolas, alunos e em-
presas a  lançarem o
maior número de cadas-
tros no movimento”.

Todas as ações são
acompanhadas pelo
site “www.nova381.org.br” 
que, mensalmente, divul-
ga um ranking das cida-
des apoiadoras. No últi-
mo balanço, referente a
fevereiro deste ano, Itabi-
ra apareceu na penúltima
colocação, com apenas
1.366 pessoas inscritas.
Ipatinga (17.982), Cara-

tinga (14.326) e João
Monlevade (13.141) lide-
ram a escala de apoio.

Para as pessoas que
quiserem se cadastrar
neste site, mas não têm
acesso à internet, a Pre-
feitura criou pontos de
apoio localizados no Sis-
tema Nacional de Empre-
go (Sine) de Itabira, ave-
nida das Rosas, nº 410;
no Centro de Atendimen-
to ao Turista (CAT), Par-
que da Água Santa, pró-
ximo à rodoviária; na
Universidade Aberta e
Integrada de Minas Ge-
rais (Uaitec), avenida
Duque de Caxias, nº
1.240; na Casa de Drum-
mond, rua Major Lage, nº
352 e na Secretaria, ave-
nida Carlos de Paula An-
drade, nº 135.

MOVIMENTO NOVA 381

A licença ambiental
da Anglo American para
operar o mineroduto
Minas-Rio continua sus-
pensa pelo Instituto Bra-
sileiro do Meio Ambien-
te e dos Recursos Natu-
rais Renováveis (Ibama)
após o segundo vaza-
mento de polpa de mi-
nério em menos de 20
dias, ocorrido na noite
de quinta-feira (29).

O novo vazamento,
assim como o primeiro,
no dia 12 de março, foi
registrado em Santo
Antônio do Grama, na
Zona da Mata de Mi-
nas Gerais.

Com isso, o trans-
porte de minério está
provisoriamente para-
do. A última informa-
ção, dada pela empre-
sa na terça, dia 3, é que
a reativação das ativi-
dades deve ocorrer em
90 dias devido à com-
plexidade da inspeção
nos 529 quilômetros do
mineroduto.

A mineradora adian-
tou que dará férias cole-
tivas a boa parte de seus
funcionários da área de
operação, por 30 dias,
com início no dia 17 de
abril. O sindicato da
classe, o Metabase, con-
testa a proposta.

Outra informação é
de que a empresa não
tem mais reserva de
minério em seu pátio,
o que forçará a Anglo
a rever todo seu crono-
grama de entrega do
material extraído das
minas em Conceição
do Mato Dentro.

A paralisação
De acordo com o

Ibama, um ofício foi
expedido à mineradora
na noite de quinta (29),
logo após o registro do
problema, suspenden-
do o licenciamento. “O
mineroduto deverá in-
terromper imediata-
mente as suas ativida-
des, devendo requerer
autorização deste insti-
tuto para voltar a ope-
rar”, diz trecho.

Ainda conforme o
documento, a liberação
dependerá da apresen-
tação de resultados da
inspeção na estrutura e
laudo técnico que ates-
te segurança.

Uma equipe do Nú-
cleo de Emergência
Ambiental (NEA) da
Secretaria de Estado de
Meio Ambiente e De-
senvolvimento Susten-
tável (Semad) se deslo-
cou para o local para
avaliar a situação na
sexta-feira (30).

O coordenador da
Defesa Civil de Santo
Antônio do Grama,
Gilvan de Assis, disse
que a população foi
alertada para não usar
a água do ribeirão San-
to Antônio, que foi atin-
gido pela polpa de mi-
nério. Ele diz que a
água se tornou averme-
lhada e registrou a si-
tuação em foto no dia
30. Após o primeiro
vazamento, a captação
passou a ser feita no ri-
beirão Salgado, segun-
do a Copasa.

Após novo vazamento,
Anglo só volta a

operar em 90 dias

A população de Santo Antônio do Grama
foi alertada para não usar a água do

ribeirão Santo Antônio



DE 4 A 18 DE ABRIL DE 2018PÁGINA 4

Os vereadores de San-
ta Maria de Itabira aprova-
ram na sessão do dia 26 de
março o projeto de lei do
Executivo que batiza o
Centro de Referência de
Assistência Social (Cras)
com o nome do saudoso
Onofre Dias. Morador do
bairro Poção, o homenage-
ado dividia seu tempo
como funcionário do Bre-
tas e ações sociais. A inau-
guração do Cras está agen-
dada para o dia 20 de abril.

Outro tema da pauta
foi a aplicação de normas
para aumentar a seguran-
ça nos bancos, com ins-
talação de mecanismos e
aplicação do horário de
funcionamento das 8h às
18h, coibindo crimes de
explosão de terminais e
preservando patrimônios
e vida das pessoas. Ficou
definida uma visita à ci-
dade de São Gonçalo do
Rio Abaixo, ainda neste
mês, para que os vereado-
res conheçam a aplicação
das normas nos bancos
daquela cidade.

Outra matéria discutida
foi a criação do Conselho
Municipal dos Direitos das
Pessoas Idosas, pela Pre-
feitura. A proposta é ga-
rantir a aplicação das po-
líticas voltadas ao bem-
estar destas pessoas. O
projeto volta ao plenário

Secretária deve ir à Câmara explicar
mudanças no quadro na Saúde

para aprovação no dia 9.
O projeto de criação do

Fundo Municipal da Edu-
cação, vinculado à Secre-
tária Municipal de Educa-
ção, gerou dúvidas e pas-
sará por novas avaliações,
podendo ser inserido na
pauta para aprovação ain-
da neste mês de abril.

Já o projeto que auto-
riza abertura de crédito
especial ao Orçamento do
Município, fruto de con-
vênio, devido a prazos le-
gais, gerou reunião extra-
ordinária na quarta (28),
e foi aprovado.

Os vereadores regis-
traram também o projeto
que trata de alterações no
plano de cargos, carreiras
e vencimentos dos servido-
res da Prefeitura, especial-
mente quanto à extinção e
criação de cargo no Gabi-
nete do Executivo e extin-
ção de cargo e mudanças
em jornada de trabalho no
setor de saúde. Quanto às
mudanças no setor da saú-
de, os vereadores temem
prejuízos para a população
e solicitaram, por meio de
ofício, a presença da secre-
tária da pasta, Ana Paula
Lage, para esclarecimentos,
o que deverá acontecer tam-
bém nesta segunda, dia 9.

Indicação
O vice-presidente da

Câmara, Jair Lino de Car-

valho (PPS), apresentou
indicação solicitando que
a Prefeitura instale ilumi-
nação próxima a uma
ponte na comunidade do
São Pedro. Pelas justifi-
cativas, pessoas da comu-
nidade correm risco de se
acidentarem, principal-
mente à noite, ao passa-
rem pela ponte, que não
tem corrimão. O pedido
foi aprovado e enviado à
Prefeitura.

Moção de repúdio
O vereador Marcelo

Coelho da Fonseca (PDT),
apresentou moção de re-
púdio quanto ao assassi-
nado da vereadora do Rio
de Janeiro, Marielle Fran-
co (Psol), no dia 14 de

março, no cumprimento
do exercício de represen-
tante do povo.

Para Marcelo Coelho,
são inadmissíveis barbári-
es contra a vida, ainda
mais inadmissíveis quan-
do se tratam de vozes que
ecoam para manter direi-
tos dos cidadãos, sejam
vozes de ambientalistas,
ongueiros, jornalistas,
membros de movimentos
sociais e políticos engaja-
dos com a causa humani-
tária. A moção de repúdio
foi aprovada por todos os
vereadores e encaminhada
ao Psol do Rio de Janeiro.

A sessão registrou ain-
da o balanço dos traba-
lhos desenvolvidos pelo

Centro de Atenção ao Ci-
dadão (CAC). De outubro
de 2017 a março de 2018,
foram 1.042 atendimen-
tos, com emissão de 971
cédulas de identidade, in-
cluindo o mutirão.

A reunião ordinária
registrou ainda seis ofíci-
os. O primeiro com a
prestação de contas da
Associação de Proteção à
Maternidade e Infância de
Santa Maria de Itabira
“Hospital Padre Este-
vam”, outro sobre o sim-
pósio da Associação Bra-
sileira de Câmaras Muni-
cipais (Abracam), dois
ofícios da Subsecretaria
de Estado de Assuntos
Municipais (Subseam),
quanto a convênio e libe-
ração de recursos para
construção de muro e
aquisição de caminhão-
pipa, um da Coordenado-
ria de Controle de Cons-
titucionalidade e o último
oficio da Promotoria de
Justiça de Itabira quanto
às diretrizes sobre as po-
líticas da família.

A leituras de dois con-
vites fecharam a pauta do
dia 26. O primeiro sobre
o 37º Seminário Mineiro
de Gestores, que aconte-
ce nos dias 19 e 20 de
abril, em Belo Horizonte,
e o da Prefeitura de Santa
Bárbara quanto ao XV

Aniversário do Museu do
Tropeiro, em Ipoema, en-
tre os dias 6 e 7 de abril.

Extra pauta, o presi-
dente da Câmara, Geral-
do Alves de Alvarenga
(Pros), debateu com os
colegas a indicação ao
Departamento Estadual
de Estradas de Rodagem
de Minas Gerais (DEER-
MG), para que instale re-
dutores de velocidade
próximo ao Boa Vista.
Geraldo Alves justificou
que a indicação seria de-
vido ao trânsito intenso de
veículos no local, que
abriga posto de combus-
tíveis, lanchonete, restau-
rante e pesque e pague. O
vereador lembrou que a
região já registrou aciden-
tes com vítimas fatais. A
indicação foi aprovada e
será encaminhada à Pre-
feitura e ao DEER.

O vereador Jair Lino
de Carvalho Lage (PPS)
registrou que moradores
do Oriente o procuraram
para cobrar melhoria no
fornecimento de água da
comunidade. Após o tema
ser debatido, os vereado-
res assinaram um ofício a
ser encaminhado a Copa-
sa e Prefeitura, solicitan-
do providências.

A próxima reunião or-
dinária da Câmara será no
dia 9 de abril, à 19h.

Presidente Geraldo Alves (dir.) assinou
ofício solicitando a presença da secretária da

Saúde da gestão Reinaldo das Dores

a
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Escola Desembargador Moreira dos Santos

Centro Educacional de São Gonçalo (Cesgra)

Definidos os alunos do Câmara
Mirim 2018 em São Gonçalo

Os eleitos foram:

Na terça-feira, 27 de
março, a Câmara Munici-
pal de Conceição do Mato
Dentro promoveu mais
um momento histórico: o
lançamento da segunda
edição do Parlamento Jo-
vem (PJ) no município.
Como prova de que este
programa chegou a Con-
ceição para ficar, o plená-
rio da Câmara Municipal
recebeu dezenas de estu-
dantes do ensino médio,
que puderam assistir às

Conceição lança nova edição
do Parlamento Jovem

Lançamento aconteceu no plenário da Câmara e
contou com a participação de autoridades locais

palestras do juiz de direi-
to da comarca; André
Luiz, do delegado de po-
lícia;  Rodrigo Manhães,
do advogado e professor;
José Maria e da mestra
em teoria do direito, Lau-
ra Alves de Oliveira.

Com a participação
de aproximadamente 100
alunos, o evento teve iní-
cio às 9h, quando o pro-
fessor José Maria, par-
ceiro do projeto desde o
ano passado, foi convida-

do a tomar um assento na
mesa de honra e coorde-
nar os trabalhos do dia.
Após dar boas-vindas
aos presentes o profes-
sor iniciou falando um
pouco sobre o tema do
PJ 2018, “Violência
contra a mulher”, e logo
em seguida convidou os
outros palestrantes do
dia, além da secretária
de Educação Juliana Ra-
jão, para que pudessem
compor a mesa.

 A Câmara de São Gon-
çalo apresentou o resulta-
do das eleições que defini-
ram os nove estudantes que
vão participar da edição
2018 do Câmara Mirim.

A apuração dos votos
ocorreu na parte da ma-
nhã de terça-feira (3) e foi
acompanhada pelos vere-
adores Luciana Bicalho,

A posse dos eleitos
será no dia 19 de abril.

O projeto Câmara Mi-
rim prevê reuniões com
os vereadores mirins para
apresentação dos traba-

Flavio Silva de Oliveira,
Felipe Silveira, Renata
Maria Guzzo Fonseca,
funcionários da Câmara,
uma representante da es-
cola Cesgra e duas alunas.

Na Escola Desembar-
gador Moreira dos San-
tos, 20 alunos se candida-
taram. Já na escola Ces-
gra o número de candida-

tos foi de 39. O número
de vagas foi dividido pro-
porcionalmente por esco-
la, devido ao número de
candidatos. O Cesgra fi-
cou com 6 vagas e a De-
sembargador com 3.

No total, 564 alunos
votaram, sendo registra-
dos 5 votos em branco,
e 14 nulos.

lhos, além de reuniões or-
dinárias para apresenta-
ção e votação de projetos
e indicações formulados
por eles. Além disso, vi-
sitas as outras Câmaras

serão agendadas para que
os estudantes conheçam
de perto o trabalho dos
parlamentares, tanto do
município quanto de ou-
tras cidades.

Cerca de 100 pessoas participaram do lançamento da edição 2018 do PJ
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O abismo entre
as promessas
eleitorais e a
realidade em

Barão de Cocais

A Prefeitura de Santa
Maria de Itabira acusa o
Governo de Minas de atra-
sos em repasses e aponta
medidas drásticas para
equilibrar as contas públi-
cas do Município, como o
cancelamento da popular
cavalgada da cidade,
agendada para o último
fim de semana de abril,
cortes de contratos e de-
missões de contratados.

Conforme a nota, os
repasses realizados pela
União e pelo Governo
Estadual são a base eco-
nômica da maioria das
prefeituras do Brasil,
principalmente das pe-
quenas cidades que não
têm grandes indústrias,
nem recursos minerais
para engordarem suas ar-
recadações. Com os su-
cessivos atrasos nos re-
passes, sem explicação,
os municípios têm vivido
uma crise sem preceden-
tes. Os investimentos em
saúde e educação, por
exemplo, não podem pa-
rar em função dos atrasos
e com isso, os municípi-
os precisam investir seus
próprios recursos para
manter o transporte esco-
lar e a merenda disponí-
vel nas escolas; medica-
mentos, transporte e
equipes disponíveis à
população nos postos de
saúde e nas farmácias
populares. Além de lidar
com a queda acentuada
das receitas devido à
economia em baixa, os
atrasos tiram o poder de
ação dos municípios de-

Falta de repasses do Estado
força demissões e fim de

festas tradicionais

A Associação Mi-
neira de Municípios
(AMM) denuncia que a
área da Educação deve-
ria ser prioridade, po-
rém, os atrasos nos re-
passes da cota-parte dos
municípios mineiros
referentes ao Fundo de
Manutenção e Desenvol-
vimento da Educação
Básica e de Valorização
dos Profissionais da Edu-
cação (Fundeb) estão
sendo constantes. Nas
duas transferências, dos

vido à incerteza para
honrar compromissos.

Em Santa Maria de
Itabira, a situação chegou
a um limite tão absurdo
que a Prefeitura não viu
outra opção a não ser sus-
pender a realização da 32ª
edição da sua tradicional
cavalgada. Com data já
marcada, artistas confir-
mados e à beira do início
da divulgação, o prefei-
to Reinaldo das Dores
Santos, emitiu uma nota
oficial, na quarta-feira
(28), suspendendo, por
tempo indeterminado, a
realização do evento.
Conforme o documento,
só os repasses em atraso
da Saúde já somam mais
de R$ 1 milhão, o corres-
pondente a mais de 4%
da arrecadação total anu-
al do Município. 

“Tínhamos um grande

objetivo na realização da
festa, que era a arrecada-
ção de mais de 10 tonela-
das de alimentos e itens
que seriam doados às en-
tidades de nossa cidade,
que precisam tanto. E
esse sonho nos foi tirado
pela irresponsabilidade
do Estado e da União, que
não entendem que as ci-
dades pequenas vivem e
planejam suas vidas em
função da regularidade
dos repasses, que são di-
reito nosso. É como se um
pai de família passasse a
não receber uma boa par-
te do seu salário no dia
certo. Como ele pode ga-
rantir o sustento da sua
família desta forma”, de-
sabafou o prefeito Reinal-
do Santos.

A suspensão do even-
to é apenas uma das me-
didas administrativas de

um plano de ação mais
amplo da Prefeitura, que
inclui cortes de contratos
e demissões para conter
os desastrosos efeitos que
a redução de receitas e os
atrasos dos repasses vêm
provocando. 

“Isso interfere em
tudo, mais ainda na ma-
nutenção das estradas, na
limpeza urbana, nos me-
dicamentos disponíveis
na farmácia, nos ônibus
escolares rodando. É
combustível, compra de
remédios que deveriam ser
fornecidos pelo Estado,
pagamento de prestadores
de serviço, etc. A situação
só se agrava, os governos
não dão resposta sobre a
regularização dos repasses
e a gente fica administran-
do com o pouco que che-
ga. É lamentável”, encer-
rou Reinaldo dos Santos.

AMM aponta que Estado deve
mais de R$ 4,7 bi aos municípios

Conforme a Associação Mineira de Municípios, no total, somando todas
as dívidas, o Estado deve mais de R$ 4,7 bilhões aos municípios

dias 20 e 27 de março, fi-
cou faltando repassar aos
caixas das prefeituras a ci-
fra de R$ 127.892.213,02
somente do fundo, ou seja,
75% do valor devido.

Outro crédito retido
pelo governo, e que faz
engrossar a dívida com
os municípios, refere-se
às parcelas do IPVA e ta-
xas de 2018.

O presidente da AMM
e prefeito de Moema, Jul-
van Lacerda, ressalta que
a situação está insusten-

tável. “Nós tentamos to-
das as formas de diálogo
possível. Demos prazo
para a solução e nada
aconteceu. O governo só
enrola os prefeitos e a re-
volta é grande, o que tem
gerado muita indignação
entre nós. Na quinta-fei-
ra, dia 22, fomos à As-
sembleia Legislativa, em
Belo Horizonte, na audi-
ência pública da Comis-
são de Agropecuária e
Agroindústria, quando
essas dívidas com os mu-

nicípios foram o tema
principal do debate. Es-
tamos tomando todas as
atitudes possíveis para
sanar o problema. A
AMM já moveu mais de
150 ações contra os atra-
sos do Estado. O que fal-
ta, agora, é o governo fa-
zer o papel dele e autori-
zar os repasses que são
constitucionais. Não es-
tamos pedindo dinheiro,
apenas o que é nosso, por
direito”, salienta o presi-
dente da AMM.

Desde o último dia 12,
as escolas municipais de
Barão de Cocais, especi-
ficamente as que atendem
alunos do ensino infantil
e do ensino fundamental
I (1° ao 5° ano), estão re-
alizando uma “operação
tartaruga”, uma redução
de 50 minutos na carga
horária.

As professoras e peda-
gogas reivindicam a igual-
dade salarial com os pro-
fessores do ensino funda-
mental II (6° ao 9° ano).
Barão de Cocais é um dos
poucos municípios que
ainda mantêm esta aberra-
ção, desvalorizando exata-
mente as profissionais
mais importantes no pro-
cesso educativo, responsá-
veis pelas primeiras letras
e os primeiros números.

Os professores do en-
sino fundamental II tam-
bém estão insatisfeitos
com a Prefeitura, devido
ao descumprimento da lei
federal que regulamenta a
carga horária de trabalho.
Auxiliares de biblioteca,
de secretaria e de serviços
gerais reivindicam a redu-
ção da carga horária para
30 horas semanais. Enfim,
há uma grande insatisfa-
ção dos servidores da
Educação com a Prefeitu-
ra de Barão de Cocais.

O prefeito Décio dos
Santos alega que o Muni-
cípio não tem dinheiro, que
a arrecadação está diminu-
indo desde que tomou pos-
se e que não tem condições
de atender as reivindica-
ções dos servidores. Décio
dos Santos  tem deixado
claro desde que assumiu
que a redenção das finan-
ças do Município depende
da expansão da atividade
mineradora. O problema é
que a expansão da minera-
ção depende da demanda
no mercado mundial, e não
de vontade política.

Não é segredo para
ninguém que o país como
um todo vive uma grave
crise financeira desde o
ano de 2015, sendo que
alguns estados, como Mi-
nas Gerais, Rio Grande do
Sul, Rio Grande do Norte
e Rio de Janeiro estão com
atrasos no pagamento de
salários e de fornecedores.

A equação da crise é a
mesma nos governos Fe-
deral, estaduais e nos mu-
nicípios: arrecadação me-
nor do que as despesas.
Basicamente, o problema
está na forma dos diferen-
tes governos cobrar im-
postos. No Brasil, tributa-
se excessivamente o con-
sumo (gasolina, energia
elétrica, internet, remédi-
os, sabão em pó) e muito
pouco a renda. Lucros e

dividendos são isentos de
imposto de renda e a alí-
quota máxima de trans-
missão de herança é de
8% (número que chega a
40% nos Estados Unidos,
45% na França e 55% no
Japão). Já ouviu alguém
falar que no exterior os
produtos eletrônicos e
roupas são mais baratos?
Como o país vive uma cri-
se econômica o consumo
cai e a arrecadação de
impostos também.

Em relação aos esta-
dos brasileiros, a maior
fatia de impostos vem do
Imposto sobre a Circula-
ção de Mercadorias e
Serviços (ICMS), isento
para os exportadores. Ou
seja, enquanto nós, cida-
dãos comuns, pagamos
30% de ICMS na conta
de energia, a Vale é isen-
ta para enviar minério em
pó para o exterior.

Quanto aos municípi-
os, os únicos impostos
que administram são o
Impostos Sobre Serviços
(ISS) e o Imposto sobre a
Propriedade Territorial
Urbana (IPTU), que no
caso de Barão de Cocais,
representam menos de
25% do montante total de
impostos arrecadados.
Em média, cada imóvel
paga de IPTU em Barão
de Cocais 0,05% do va-
lor de mercado.

Voltando ao caso da
operação tartaruga nas es-
colas municipais, Décio
dos Santos já sabia da gra-
ve situação financeira do
Município quando colo-
cou seu nome para dispu-
tar as eleições. Ao estudar
a realidade, espera-se que
o candidato apresente
propostas que tenha capa-
cidade de cumprir. Décio
dos Santos, porém, prome-
teu o paraíso para os ser-
vidores públicos em 2016.
Afirmou que igualaria os
salários de todos os pro-
fessores que tivessem a
mesma formação, que iria
democratizar as escolas
implantando a eleição para
os cargos de direção, que
os professores mais quali-
ficados com mestrado e
doutorado receberiam in-
centivos para permanecer
no município e que tudo
que fosse lei (como a ques-
tão da carga horária) seria
cumprido. Décio dos San-
tos prometeu, inclusive,
resolver pendências da
gestão anterior, como a
reintegração imediata dos
professores concursados
que foram exonerados.

Décio dos Santos foi
eleito porque se propôs a
administrar de forma di-
ferente em relação aos
prefeitos anteriores.

A tradicional cavalgada no ano passado atraiu grande público
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A Associação de Mo-
radores Protetores de Ani-
mais da Região de Itabira
(Ampari) foi reconhecida
como Utilidade Pública
Municipal conforme pro-
jeto de autoria do presi-
dente Neidson Dias Frei-
tas (PP), aprovado pela
Câmara Municipal.

As ações da entidade
favoreceram a aprovação.
Em seis anos de funcio-
namento, a Ampari rea-
lizou cerca de 450 ado-
ções em Itabira, além de
vários projetos em prol
do bem-estar animal,
como resgates de cães e
gatos abandonados, fei-
ras de adoção, campa-

O sétimo encontro do
projeto Ação Municipa-
lista em Minas Gerais,
reuniu gestores e secre-
tários de mais de 15 ci-
dades da região na sede
da Associação dos Mu-
nicípios do Médio Rio
Piracicaba (Amepi), em
João Monlevade, no dia
27 de março.

O evento, promovido
pela Confederação Naci-
onal de Municípios
(CNM), com o apoio da
Associação Mineira de
Municípios (AMM), tem
percorrido o estado de
Minas Gerais e todo o
país levando aos prefei-
tos, vice-prefeitos, verea-
dores e secretários infor-
mações sobre o andamen-
to das pautas municipalis-
tas no Congresso Nacio-
nal, as conquistas do mo-
vimento e as perspectivas
econômicas para 2018,
que não são boas.

O presidente da Asso-
ciação dos Municípios do
Médio Piracicaba (Ame-
pi) e prefeito de Santa

Gestores se unem para
debater futuro das cidades

Bárbara, Leris Felisberto
Braga, foi o anfitrião do
evento e agradeceu a
oportunidade de reunir os
mais de 15 municípios
com duas entidades, qua-
lificadas no propósito de
defender o municipalis-
mo.  “É uma ocasião que
faz com que cada região se
sinta representada e ouvi-
da. E, ao mesmo tempo,
através da CNM e da
AMM, temos a oportuni-
dade de receber essas de-
mandas, além de perceber
que tudo aquilo que a gen-
te apresenta como propos-
ta pode ser definido como
um plano de ação”, disse
Leris Braga.

Segundo o presidente,
cobrar a pauta municipa-
lista para os próximos go-
vernos, em níveis estadu-
al e federal, deve ser de
suma importância, uma
vez que se começa a defi-
nir propostas a serem as-
sumidas posteriormente
ao pleito eleitoral.  “Se
olharmos a pauta, vemos
o tamanho do desafio que

enfrentaremos pela fren-
te, e por isso é necessário
que haja definição de pri-
oridades, para que possa-
mos cobrar essas questões
dos nossos deputados es-
taduais e federais para
que sejam votadas e pos-
samos executar as polí-
ticas públicas para o ci-
dadão”, complementou
o anfitrião.

O consultor da CNM,
Ângelo Roncalli, apre-
sentou as perspectivas e
as pautas municipalistas
e  ressaltou que não exis-
te milagre, mas existe a
conscientização necessá-
ria de todo o político e a
união para lutar.

Os prefeitos puderam
dialogar sobre as princi-
pais reivindicações muni-
cipalistas, bem como os
projetos que estão para
ser votados no Congres-
so Nacional e dependem
da pressão nos parlamen-
tares para que sejam vo-
tados. Como exemplo: as
principais conquistas do
movimento municipalis-

ta em 2017, como: ISS,
Encontro de Contas, Ce-
fen, precatórios, entre
outros; e as principais
pautas municipalistas:
AFM, 1% FPM, atualiza-
ção dos programas fede-
rais, Lei Kandir, licita-
ções, UPA, creche, Calc,
improbidade.

O prefeito de Dores de
Guanhães, João Heber,
destacou que, geralmen-
te, quem entra para ser
prefeito quer contribuir
com a sociedade, mas que
é necessário uma mudan-
ça de postura dos deputa-
dos e dos prefeitos tam-
bém, como tem aconteci-
do. “Em Minas, diante da
situação, precisamos unir
os 853 municípios do es-
tado e de fato cobrar dos
nossos deputados e sena-
dores uma postura. Preci-
samos ter recursos própri-
os, não dá pra ficar mendi-
gando emendas, enquanto
o Estado vem confiscando
nosso dinheiro. Precisa-
mos dos recursos para
atender o povo”, disse.

Encontro contou também com a presença de prefeitos, vices e secretários de váris cidades

Entidade protetora de animais
ganha título de utilidade pública

nhas de conscientização
sobre guarda responsá-
vel, entre outros.

A associação também
participou de três grandes
ações em parceira com a
Câmara Municipal de Ita-
bira: a realização da au-
diência pública “Controle
ético de cães e gatos”, a
elaboração de um antepro-
jeto que cria o Programa
Municipal de Proteção
Animal e a participação no
mutirão do Castramóvel,
que esterilizou cerca de
200 animais em parceria
com a ONG Ajuda.

De acordo com o ve-
reador Neidson Freitas, o
título de utilidade públi-

ca permite à Ampari fir-
mar parcerias com o po-
der público e aprimorar o
desenvolvimento de suas
atividades. “Desde que
começou a atuar em Ita-
bira, a Ampari desenvol-
ve um trabalho eficiente,
com uma visão inovado-
ra em relação ao controle
populacional de cães e
gatos. Além dos resgates,
feiras de adoção e busca
por lares temporários, a
entidade promove um de-
bate amplo sobre o aban-
dono e suas consequênci-
as. Nosso objetivo é po-
tencializar o trabalho des-
ses voluntários”, afirmou
Neidson Freirtas.

De acordo com Neid-
son Freitas, o título
permite à Ampari
firmar parcerias

O presidente da Câ-
mara de João Monleva-
de, Djalma Bastos
(PSD), e o vereador Re-
vetrie Silva Teixeira
(MDB) foram condeco-
rados com a Medalha
Alferes Tiradentes. A
honraria foi entregue
durante sessão solene de
encerramento do 124º
Seminário Brasileiro de
Prefeitos, Vice-Prefei-
tos, Vereadores, Procu-
radores Jurídicos, Con-
troladores Internos, Se-
cretários e Assessores
Municipais. O evento
ocorreu no auditório do
Espaço de Eventos The
One Business, em Belo
Horizonte, nos dias 22
e 23 de março.

Além de Djalma e
Revetrie, o vereador Gui-
lherme Nasser (PSDB)
também ficou entre os
parlamentares mais atu-
antes no município por
meio de pesquisa reali-
zada pelo Instituto Tira-
dentes. O levantamento
foi realizado pelo siste-
ma Sentio, via telefone,
cujo software garante
segurança em relação às
enquetes de opinião re-
alizadas em vários mu-
nicípios. A análise levou
em conta a aceitação pú-

Medalha Alferes
Tiradentes é emtregue
para Djalma e Revetrie

A Fundação Ezequi-
el Dias (Funed), manti-
da pelo Governo de Mi-
nas Gerais, vai passar a
produzir insulina. A au-
torização foi obtida jun-
to ao Ministério da Saú-
de e faz parte dos proje-
tos de Parceria para o
Desenvolvimento Pro-
dutivo (PDP) aprovados
no edital de 2017.

O termo de compro-
misso da parceria foi as-
sinado na quarta, 28 de
março, pelo presidente da
Funed, Marcelo Fernan-
des Siqueira e pelo minis-
tro da Saúde, Ricardo
José Magalhães Barros.
A PDP é referente à in-

Produção de insulina
pela Ezequiel Dias

reduzirá importação
sulina Glargina (insulina
longa duração ou prolon-
gada) e a parceria será
feita com as empresas Bi-
omm S.A e Gan & Lee
Pharmaceuticals.

 ”Com a produção
da insulina sendo reali-
zada no país, a Funed
ajudará a reduzir a de-
pendência de importa-
ção, ampliando sua com-
petitividade e capacita-
ção tecnológica. Gera,
assim, desenvolvimento
econômico para o Brasil
e contribui para a redu-
ção do déficit da balan-
ça comercial”, define o
presidente da Funed,
Marcelo Siqueira.

Revetrie Teixeira (esq.) e Djalma Bastos (dir.)
junto ao presidente da Câmara de Rio Piracica-
ba, Tarcísio Bertoldo, ao receberem a medalha

blica dos vereadores da
cidade e foi feita no pe-
ríodo de 18 de janeiro a
20 de fevereiro.

O presidente Djalma
Bastos foi lembrado
134 vezes durante a en-
quete e recebeu a meda-
lha de ouro. Guilherme
Nasser teve 119 votos e
ficou com a prata. Já o
vereador Revetrie Tei-
xeira, que está em seu
primeiro mandato, foi
agraciado com a meda-
lha de bronze, tendo re-
cebido 107 votos.

Para Revetrie, esse
reconhecimento só au-
menta a responsabilida-
de de buscar o melhor
para Monlevade. “Sinto-
me honrado em receber
essa medalha e vou tra-
balhar cada vez mais em
prol da população. Que-
ro ser lembrado sempre
por desenvolver um bom
trabalho”, declarou.

Por sua vez, o presi-
dente Djalma Bastos
disse: “O maior reco-
nhecimento do nosso
trabalho vem do cida-
dão. Se recebemos essa
honraria, é porque esta-
mos contribuindo para o
desenvolvimento de
Monlevade e devemos
seguir nesse caminho”.
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NOITE DE HOMENAGENS
Dia 5 de maio, o Real Campestre Clube abre suas portas para nosso segundo evento de homenagens em 2018, desta feita para entrega das honrarias: troféus

Cecília Meireles, Pedro Aleixo, Carlos Chagas, Castro Alves, Guimarães Rosa e Mário Quintana. A adesão está surpreendente e a cada dia chegam novas confirma-
ções oriundas de Itabira, várias cidades mineiras e estados brasileiros. A animação ficará a cargo da super Banda AP50, que regerá os maiores hits musicais do momento
e o cardápio, a cargo do incontestável Buffet Barenze. Hoje, ilustramos nossa coluna com fotos de alguns homenageados vindos de vários locais.

Na mesa de honra estarão presentes, além deste colunista e Sônia Félix, o advogado José Francisco Coelho, os empresários José Elias Marques, Weber
Johonson Martins Silva, o presidente do Real Campestre Clube, César Augusto Nunes, e o prefeito municipal de Itabira, Ronaldo Lage Magalhães.
Mais informações com Eustáquio Félix, pelo (31) 3835-1385.

A conceituada professo-
ra Valéria Duarte
Malta, que detém

acentuado prestígio na
área educacional em

Santa Maria de Itabira,
será uma das laureadas

com o Troféu Cecília
Meireles na aguardada

noite das Mulheres
Notáveis, que acontece-

rá dia 5 de maio, no
Real Campestre

Marco Antônio Perucci
Ventura, de Itabira,

figura no rol dos
advogados convidados
para, meritoriamente,
serem laureados com
o Troféu Pedro Alei-
xo, dia 5 de maio, no
salão nobre do Real

Campestre Clube, na
concorrida noite das

Personalidades
Notáveis

A charmosa e conceitu-
ada arquiteta urbanis-

ta Vanessa Costa
Figueiredo (Piquiá),

é uma das convidadas
especiais para serem
homenageadas com o

Troféu Pedro Aleixo na
noite de gala das

Personalidades Notá-
veis, que acontecerá

dia 5 de maio, no Real
Campestre Clube

Lúcia Helena dos
Santos, da cidade de

Porto Alegre, advoga-
da, professora, escrito-
ra, poetisa, pós- gradu-
ada em direito proces-

sual civil figura na
seleção das personali-

dades que serão
laureadas com o

Troféu Mário Quinta-
na, dia 5 de maio, no

Real Campestre Clube

O jovem advogado
itabirano  Mateus

Filipe Perucci Ventu-
ra, que

vem tendo acentuada
atuação em Itabira e
região, será um dos
outorgados com o

Troféu Pedro Aleixo
na noite das Persona-
lidades Notáveis, dia 5

de maio, no  Real
Campestre Clube

A premiadíssima
escritora Renata

Carone Sborgia, da
cidade de Ribeirão

Preto-SP, que desenvol-
ve concorridos traba-
lhos literários, é uma

das mulheres seleciona-
das para receber, com
muita justiça, dia 5 de

maio, no Real Campes-
tre, o Troféu Guimarães
Rosa, em sua 1ª edição

A advogada Cleidmár-
cia Pulinho, da cidade
de Barão de Cocais,
será meritoriamente

laureada com o Troféu
Pedro Aleixo

A renomada escritora
Ester Rogessi Araújo
Mendes, de Recife, é
uma das convidadas

para receber o Troféu
Castro Alves

A psicanalista itabira-
na Iracilda Filgueira
Daniel Almeida tem
seu nome garantido

para receber o Troféu
Cecília Meireles


